



Primer ministro de Perú pide tiempo para evaluar cambios en gabinete

El primer ministro de Perú dijo el sábado que pidió al presidente Ollanta Humala tiempo para evaluar cambios en su gabinete, tras críticas de la oposición por el leve ajuste que se concretó esta semana en el equipo de Gobierno.

César Villanueva, un político negociador que asumió el cargo el jueves, afirmó que realizar "cambios bruscos" hubiera sido irresponsable en el país rico en materias primas que requiere más inversiones para mantener su fuerte crecimiento económico.

"Hay un cierto desencanto. Denle tiempo al Presidente y denme tiempo a mí para trabajar", dijo Villanueva en una entrevista con la radio local RPP, frente a las críticas.

El presidente Humala, que ha sufrido un desplome en su popularidad al peor nivel de su Gobierno, hizo menos cambios en el gabinete que los que se esperaban, mientras se acerca a la mitad de su mandato con varias asignaturas pendientes.

De los 18 funcionarios en su equipo, el mandatario cambió a su ministro de Educación y ratificó en su cargo al ministro de Economía, el economista ortodoxo Luis Castilla.

"He conversado con el presidente Humala sobre estos temas (los cambios en el gabinete), y yo soy quien ha pedido al presidente darme un tiempo para ver el tema", dijo Villanueva, un respetado líder regional que tiene, entre otras tareas, retomar un diálogo con la oposición y limar asperezas.

Villanueva es el cuarto jefe de Gabinete desde que Humala tomó las riendas de una de las naciones que más crece en Latinoamérica, pero que todavía debe distribuir los beneficios económicos entre el tercio de peruanos sumido en la pobreza.

El primer ministro no mencionó el tiempo que requerirá para evaluar posibles cambios en el gabinete, pero alabó el trabajo y perfil del ministro de Economía.

"El ministro Castilla ha tenido y tiene una performance extraordinaria. Lo que tenemos que aprender es que la caja tiene que estar siempre bien organizada y controlada adecuadamente para evitarnos lo que en el pasado hemos tenido", precisó.

La agencia Fitch elevó recientemente la calificación crediticia de Perú un escalón más dentro del grado de inversión, citando la fortaleza de las cuentas fiscales y el historial de crecimiento económico de la nación andina.

(Reporte de Marco Aquino)